



NÚMERO DE PERSONAS QUE PRESTAN SERVICIOS EN LA ENTIDAD

La Fundación Canaria de Juventud Ideo ha contado a lo largo de 2024, con un total de 723 personas trabajadoras, organizadas en distintos departamentos que dan respuesta a las necesidades de la Fundación, Servicios Generales y Servicios especializados.

La Fundación Canaria de Juventud Ideo ha contado a lo largo de 2023 con un total de 650 personas trabajadoras, organizadas en distintos departamentos que dan respuesta a las necesidades de la Fundación, Servicios Generales y Servicios especializados.